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民建聯地區治理研習課程畢業禮

陳國基

【香港商報訊】記者區天海報道：警方昨日搜
查西貢南圍村一村屋並檢獲懷疑大麻及懷疑吸食
毒品工具，市值共約23萬元。現場消息稱，被
捕男子為現任南圍村代表成旭文，他是已故藝人
「大傻」成奎安的長子。
警方根據線報深入調查後，昨早10時許搜查

南圍村一村屋，於屋內檢獲約一公斤懷疑大麻及
一批懷疑吸食毒品工具，同時拘捕一名48歲男
子，涉嫌販運危險藥物、藏有危險藥物及藏有工
具可作吸食用途等罪名，並將疑犯黑布蒙頭帶署
扣查。

成奎安為香港著名影星，是西貢南圍村原居
民，2003 年當選村代表，2004 年被診斷患鼻咽
癌，至2009年8月27日病逝，終年54歲。

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：紫荊研究院
昨日公布一項調查顯示，近八成受訪市民期望持
續推動 「夜市經濟」，最多受訪市民認同應舉辦
「飲食檔攤」。
紫荊研究院於本月 15 至 18 日以電話隨機抽

樣，訪問630名18歲或以上香港市民，了解他們
對特區政府提倡的 「搞活搞旺」夜市經濟的意
見。

調查結果顯示79.7%受訪市民傾向認同需要持
續推動，並不能流於一次性活動，結果反映香港
市民對有關活動的持續性頗有期待。

最多人認同增加「飲食檔攤」
關於具體 「搞活搞旺」夜市需要舉辦哪一類型

活動以吸引更多認識參與，結果顯示最多受訪市
民認同增加 「飲食檔攤」，有30.3%，其次則包
括 「表 演 活 動」和 「購 物 市 集」， 分 別 佔
19.5%、12.5%，另外分別有6%和5%受訪市民提
倡舉辦 「體育運動」和 「攤位遊戲」。

關於夜市經濟對經濟發展帶來的正面影響，有
63.7%受訪者認為創造更多就業機會、吸引更多
遊客。

紫荊研究院總結，結果反映特區政府需根據有
關夜市活動推行情況，持續創新，因地制宜，推
出更多可持續性項目，讓夜經濟保持熱度，為城
市發展增添新動能。

【香港商報訊】記者鄭斯如報道：由中國文聯與
香港文聯共同主辦的第14屆海峽兩岸暨港澳地區藝
術論壇昨日開幕，論壇以 「固本鑄魂──藝術教育
與中華民族精神之培養」為主題，探討藝術教育的

時代風貌、發展方
向及價值追求。

論壇開幕式由香
港文聯執行會長李
秀恒主持，文化體
育及旅遊局局長楊
潤雄、香港文聯會
長馬逢國、香港藝
術發展局主席霍啟
剛及中國文聯港澳
台辦公室副主任李
琦等先後致辭。

楊潤雄表示，藝
術教育可以讓青少
年接觸中華文化，

加深對國家的認識和提升國民身份認同。他認為香
港應利用 「一國兩制」的優勢、中西文化薈萃的獨
特背景，增強中華文化在國際的影響力。

馬逢國稱，希望海峽兩岸暨港澳地區的藝術家在

論壇上，共同為藝術教育探索出合適的未來道路。

培育年輕人為中華文化弘揚者
霍啟剛就論壇主題 「藝術教育」介紹了該局的多

項推廣計劃，他強調藝術教育十分重要，希望將香
港年輕人培育為中華文化的弘揚者、傳播者和繼承
者。

李琦認為，推進文化自信，建設中華民族現代文
明，是海峽兩岸暨港澳地區文藝界的共同使命，日
後將帶動更多文藝工作者為提升中華民族凝聚力和
中華文化影響力貢獻智慧。

此外，李秀恒會後接受本報訪問表示，現時香港
發展藝術佔盡天時地利，既有中外文化藝術交流中
心的定位，政府亦成立專責部門推廣藝術發展。他
認為社會應推動文藝教育，培養大眾的文化修養，
達至 「人和」。

為期兩天的論壇，內地與港澳台地區多位藝術教
育工作者和學者會以論文的形式交流學術成果，探
討藝術教育現狀及人才培養策略等議題。

【香港商報訊】記者林
駿強報道：約 10 名市民昨
日自發到英國駐港總領事
館請願，強烈譴責英國發
表所謂 「香港問題半年報
告」，干預中國內政及香
港事務。

市民代表林先生宣讀請
願信時表示，英國妄圖亂
港禍中，簡直就是癡人說
夢。香港由亂到治，由治
及興，是大勢所趨，是香
港市民殷切期盼的安穩，英國無權說三道四，抹黑
香港法治。

林先生稱，嚴正抗議英國無視國際法原則和國際

關係準則，強烈要求英國停止顛倒黑白，停止造謠
抹黑，停止干預香港事務；又稱必定守護香港的繁
榮穩定、安居樂業美好的生活。

【香港商報訊】記者區天海報道：警方有組織
罪案及三合會調查科（俗稱 「O記」）聯同內地
警方瓦解一個跨境假證集團，電訊公司職員涉嫌
替不法分子製造假證和假文件，在內地製成後轉
運本港，過去兩日警方在內地和香港共拘捕 14
人，搗破深圳一個假證工場。

「O記」總督察黃志騰昨日表示，留意到自電
話卡實名登記規例實施後，有人在網上聲稱出售
來歷不明實名登記電話卡及製造其他假證，包括
香港身份證、中國居民身份證、回鄉卡、銀行及
水電煤月結單等。假證和文件除涉個人資料被盜
或市民出售個人資料外，同時亦涉製造內地執法
部門虛假證件，因此香港和內地警方高度關注，
從源頭展開調查並交換情報，發現涉案集團首先
在內地製造虛假文件，再運送本港，僱用黑社會
成員派貨。

主腦為港電訊公司職員
「O記」高級督察李梓琪表示，本年7月調查

一個犯罪團夥不定期在網上社交群組發放廣告，
以一條龍服務形式作推廣，標榜只需一個價錢，
就能夠獲得已認證電話卡及一份訂製證件或文
件，吸引意圖進行詐騙及洗黑錢的不法分子落
單。警方在7至9月多次派探員喬裝買家放蛇，
發現集團主腦是一名居於深圳的香港人，職業為
香港電訊服務公司的職員，當收到訂單後會用傀
儡或被盜資料起草假證和文件，不排除會直接盜
用其公司客戶資料。

此外，主腦安排相關文件及證件在內地製造，
製成後再寄到主腦手中，以其電訊公司職員身
份，替不法分子使用虛假資料及證件作電話卡實
名認證，並替 「客戶」的電話卡以月費計劃上
台，並且僱用青少年派貨，當中年紀最少僅15
歲。

香港和內地警方過去本月18及19日展開收網
行動，共拘捕14人，當中10名香港男子（15至
50 歲），涉嫌偽造文件、串謀偽造文件及詐
騙。其餘三男一女（33至57歲）內地人士分別
在深圳和湖南被捕。此外，內地警方在深圳搗破
集團一個假證工場。

【香港商報訊】記者區天海報道：中秋節臨近，
有不法商人在網上出售懷疑冒牌月餅，海關接獲舉
報展開行動，上周搗破兩個展網上平台，檢獲49
盒懷疑冒牌月餅，估計市值1.6萬元，行動中拘捕
三名男女。

海關版權及商標調查科高級調查主任周麗雯昨日
表示，檢獲懷疑冒牌月餅涉及兩個品牌，主要是抄
襲正貨的包裝盒外觀設計和註冊商標，正貨的最佳
食用日期指定為2023年10月9日之前，而冒牌貨
的最佳食用日期有不同的日子。售價方面，其中一
款正貨為每盒448元，冒牌貨是350至400元，約
正貨八至九成的價錢。另一款正貨的售每盒 284
元，冒牌貨則200元，約正貨的七成價錢。

根據商標持有人的資料，每一盒的月餅均有一個
獨有編號，不會重複，消費者只要掃瞄雷射貼紙上
的二維碼，即可驗證貨品真偽。

搗兩網上平台帳戶三人被捕
海關早前接獲商標持有人舉報，其後經深入調查

並採取執法行動，搗破兩個網上平台帳戶，搜查一
個位於旺角的商廈單位和一個慈雲山住所，檢獲
49 盒冒牌月餅，行動中拘捕一男兩女（28 至 41
歲），案件仍在調查中，所有被捕人士現正獲准保
釋候查。

【香港商報訊】記者李銘欣報道：由聚賢薈營運、
恒基兆業地產推動，位於銅鑼灣禮信大廈與禮雲大廈
的過渡性房屋項目昨日舉行開幕禮。有關項目提供
26個單位，共接獲252宗申請，單親家庭、年幼子女
的家庭可以優先入住，已批准22戶的申請，最快10
月入伙。

出席開幕禮的房屋局局長何永賢表示，項目由局方
牽頭，資助非牟利機構營運，當局會繼續做好過渡房
屋項目，並 「加碼」做簡約公屋項目，盡快讓更多家
庭改善生活。她表示，該項目由局方牽頭，資助非牟
利機構營運，銅鑼灣交通非常方便，陽光可照入屋
內，亦有新鮮空氣。她強調不要小看這26個單位，要
做好裝修、安裝獨立水電表等，背後花了很多心思。

每個單位約280呎有獨立廚廁
聚賢薈過渡房屋項目聯席主席、立法會議員陳家佩

表示，今次項目位於禮頓道禮信大廈、希雲街禮雲
大廈，樓齡約 60 年，目前正等候重建，由發展商
提供單位。單位全部經過翻新，最大難度是處理滲
水漏水問題。項目 7 月初接受租住申請後，收到
252 份申請，已經審批 22 戶，涉及 10 多個單親家
庭、20 多名小朋友，最快 10 月可入伙。餘下四個
單位會優先考慮居住環境惡劣、單親或有年幼子女
的家庭。

聚賢薈主席李文龍透露，項目是將一個500至600
呎單位，分間成兩個，每個約280呎的單位，每間都
有獨立廚廁，租金為綜援租金金額或收入的三成，約
3000至5000元，租期兩年。

將會入住的單親媽媽蔡女士，帶同13個月大的兒
子來看單位，她表示，未有任何幫助前，曾以月租
4500元租住北角一個60呎房，空間細、連嬰兒車
都放不下。

民建聯今年 4 至 9 月舉辦 「地區治理研習課
程」，邀請多位官員及社會知名人士講課，從多角
度剖析香港公共政策，介紹政策執行過程的局限與
挑戰，讓學員對當前社區治理問題有更深刻的認
識，有助提升日後政策倡議的可操作度。

課程昨日舉辦畢業禮，陳國基致辭時表示，為制
止區議會再次成為 「黑暴」、 「港獨」、 「攬炒」
的平台、防止區議會再被反中亂港的人騎劫、操
弄、癱瘓，特區政府今年5月推出完善地區治理建
議方案，引領區議會重回服務社區、服務市民的正
軌，全面落實 「愛國者治港」原則。第七屆區議會
選舉將在12月10日舉行，提名期將在10月17日開
始，期待各界精英踴躍參與地區工作，與政府一同
寫好地區治理 「實幹惠民」的新篇章。

提升區議員地區治理水平
民建聯主席李慧致辭稱，地區治理是政府管治

的基礎，街坊對地區工作者期望愈來愈高，民建聯

的地區服務要做得更好，不斷提升政策水平，做好
政府和市民的橋樑角色，與政府不同部門加強合
作，共同有效解決居民關心的問題。今次民建聯通
過舉辦 「地區治理研習課程」，進一步有系統地提
升我們的區議員、地區幹事在地區治理方面的理論
和實踐水平。

另一方面，為配合完善地區治理工作，新民黨西
貢社區發展主任團隊積極擔任地區 「三會」職務
（分區委員會、滅罪委員會、防火委員會），長期
積極落區，廣泛聽取市民意見，深刻了解到西貢及
將軍澳在民生事務上仍有不少可改善的空間。就
此，新民黨副主席、立法會議員容海恩聯同四名新
民黨社區發展主任昨日公布 「新民黨西貢將軍澳地
區政策倡議」，致力改善區內各項配套，期望特區

政府及相關公共服務機構積極回應。

立法會與地區工作需互相配合
容海恩指近年將軍澳很多新樓宇落成，區內人口

不斷上升，因此社區配套需要不斷改善，藉以提高
區內市民的生活質素，特別是隨人口老化日益嚴
重，區內長者人口上升速度急速，除了在硬件配套
上需要不斷改善和優化，政策上亦需要更多支援。
她又認為，立法會工作與地區工作需要互相配合，
才能發揮最大的效用，故此除了在施政報告建議書
向政府提出多項改善民生的建議外，亦希望政府能
夠多聆聽地區人士的聲音，了解區內市民面對的實
際困難，逐步解決各項老、舊難的問題，讓西貢將
軍澳區成為一個有生氣、有活力的地區。

【香港商報訊】記者李銘欣報
道：區議會選舉年底舉行，本港各
主要政團均落力做好地區工作及培
育政治人才。其中，民建聯 「地區
治理研習課程」 昨日舉行畢業禮，
政務司司長陳國基致辭時表示，完
善地區治理建議方案可讓一眾有抱
負、有能力的愛國愛港人士參與區
議會工作，區議會選舉提名期將在
10月17日開始，期待各界精英踴
躍參與。

八成受訪市民冀持續
推動「夜市經濟」

成奎安長子
涉藏毒被捕

O記搗跨境假證集團
14人被捕最細僅15歲

警員在西貢南圍村將疑犯帶署扣查。

市民請願譴責英國干預港事務

第14屆海峽兩岸暨港澳地區藝術論壇開幕。 記者 蔡啟文攝

22戶獲批入住銅鑼灣過渡屋

市民到英國領事館請願抗議。 記者 馮瀚文攝

海關檢49盒疑冒牌月餅
價錢為正價八成

海關展示懷疑冒牌月餅（右）。

民建聯舉辦的 「地區治理研習課程」 昨日舉行畢業典禮。 記者 崔俊良攝

期精英參選區會

海峽兩岸暨港澳地區藝術論壇揭幕
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